

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miquel

**SCJN: NO CEDEREMOS NI UN MILÍMETRO A FAVOR DE INDEPENDENCIA JUDICIAL;
RECHIFLAS POR AUSENCIA DE SHEINBAUM EN CONSEJO BANAMEX**

Norma Lucía Piña Hernández, es una ministra que, también conoce los tiempos de la política.

Qué mejor que expresar su tesis cual defensora de la justicia, cuando el país está en campaña por la Presidencia, en la cual, una de las aspirantes al Poder Ejecutivo Federal, Claudia Sheinbaum Pardo, va por la reforma al Poder Judicial, locuaz proyecto de Andrés Manuel López Obrador, que no alcanzó a hacerlo realidad, porque en el 2021, los mexicanos no dieron mayoría calificada a él, y su partido, Morena.

“Por si las moscas”, a 7 días de arrancar la campaña presidencial en el país, la presidenta del Alto Tribunal, no dudó en remarcar lo que defiende desde que llegó a presidencia en Suprema Corte de Justicia en la Nación.

Cargo en el cual, por más de 14 meses, se confronta con la clase política en el poder, de Andrés Manuel López Obrador, para abajo.

Máxime, cuando de llegar a Presidenta la candidata de López Obrador, el Poder Judicial, se “transformaría” en virtual Oficialía de Partes del gobierno federal, sin autonomía y dejaría de ser contrapeso en un país, donde la Constitución, hay que decirlo, propicia exacerbado poder al Ejecutivo.

No es casual entonces, intervención que, ayer, hizo la ministra presidenta en la Corte, por efeméride, Día del Juzgador y la Juzgadora Mexicanos.

-“Las personas juzgadoras defendemos hoy y siempre, la independencia judicial, porque no es un privilegio, sino un derecho de las y los justiciables”.

Como también rechazó influencia interna-externa, que impacta en la justicia.

Tajante, con virtual dedicatoria a su vecino que tiene a una cuadra de la sede en Pino Suárez, número 2, Centro Histórico CDMX, agregó:

-“No cederemos ni un milímetro en lo avanzado por nuestra democracia constitucional a favor de la independencia judicial”.

De cara a representantes de los diferentes órganos que integran el Poder Judicial de la Federación, Norma Lucía Piña, defendió que impartir justicia representa el valor más alto que la sociedad puede anhelar.



-“Preservando la dignidad humana y contribuyendo al sano equilibrio en el andamiaje constitucional de nuestro país”.

Sin ambages, cuando en el país permea violencia, delincuencia, extorsiones y todos esos flagelos que propician descomposición social, puntualiza:

-“La justicia, pacifica el conflicto, pero también humaniza, edifica y enaltece a la sociedad”, contexto en el que exhortó a honrarla y preservarla.

-“Nos corresponde a las y los juzgadores de México, impartirla con honradez, con plena convicción, con excelencia, con la mayor firmeza y con absoluta lealtad a nuestra Constitución”.

De igual manera, delineó responsabilidad de los juzgadores:

-“Nada nos detendrá en nuestra noble tarea como garantes del acceso de toda la sociedad a una justicia pronta, completa e imparcial”.

También orador en la ceremonia, el ministro Jorge Mario Pardo Rebolledo, presidente en Primera Sala de la Corte, reiteró convocatoria para que las y los juzgadores mantengan compromiso y trabajen para que, en nuestro país, impere un Estado de derecho.

Para conseguir que igualdad entre personas, trascienda más allá de plasmar en texto normativo, una serie de derechos y que, desde la justicia, se provoque vivir en sociedad igualitaria, sin discriminación, en paz y armonía.

También representante de la Primera Sala en la Asociación Mexicana de Impartidores de Justicia -AMIJ-, agrega que, lograr esos objetivos, se requiere de órganos jurisdiccionales al servicio de las y los mexicanos.

Que se integren de personas honorables, destacadas, valientes; que escuchen y que haga efectivos derechos de las personas que habitan el país, por ello, enalteció “a todos los juzgadores que actúan con conciencia, independencia, profesionalismo, con honestidad, con sentido humano, con probidad y son íntegros”.

-“En este mundo, actual, en donde la justicia está librando retos sin precedentes, por su independencia frente a narrativas muy poderosas”, criticó el ministro Pardo Rebolledo -con alusión a “ysq”-, quien resaltó cual indispensable es la confianza ciudadana en sus instituciones de justicia.

-“¡Nunca!, debe influir en el ánimo de la persona juzgadora el agrandar o quedar bien con nada, ni con nadie, así como tampoco buscar como objetivo el reconocimiento, el aplauso o la promoción personal”, observó.

Otro hombre de leyes que habló a nombre de los juzgadores que recibieron reconocimiento, ponderó responsabilidad de integrantes del Poder Judicial.

El ministro jubilado, Ulises Sergio Schmill Ordóñez, expuso que, en este país, las y los jueces, magistrados, ministros, son los que tienen facultad para determinar regularidad o ausencia de toda norma, acto y omisión de cualquier autoridad, federal o local, en relación con los contenidos de normas constitucionales.

Tajante, exhortó rechazar cualquier afirmación que considere, hay otros criterios normativos en relación con los cuales, debiera medirse la regularidad, lo cual significa, validez de las normas y actos normativos, toda vez que permitiría la existencia de contradicciones normativas, que se traducirían en conflictos sociales y valorativos.

Integrantes del Poder Judicial, que recibieron galardón por su labor:



De la SCJN y del Consejo de la Judicatura Federal, el ministro jubilado, Sergio Schmill, quien ponderó quehacer de un juez, magistrado o ministro.

Por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, miembro de la Sala Superior, el magistrado, Felipe Alfredo Fuentes Barrera.

La magistrada en retiro, Armida Ramírez Dueñas, de la Comisión Nacional de Tribunales Superiores de Justicia.

De la Sala Superior del Tribunal Federal de Justicia Administrativa, el magistrado, Carlos Mena Adame.

Por la Asociación Mexicana de Magistradas y Magistrados de los Tribunales de Justicia Administrativa, el magistrado, Jesús Anlén Alemán, del TJACDMX.

Asociación de Tribunales Electorales de la República Mexicana, magistrada, Norma Angélica Sandoval Sánchez, de Puebla.

De la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, Concepción Andrea Falcón Gutiérrez, secretaria general de Conciliación y Asuntos Individuales en JFCA.

Del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje, magistrada, María del Rosario Jiménez Moles, presidenta de la Octava Sala del TFCA.

De los Tribunales Agrarios, magistrado numerario, Alberto Pérez Gasca.

El magistrado, Víctor Salazar Rivas, de la Asociación Nacional de Tribunales Estatales de Conciliación y Arbitraje.

Tiene razón la presidenta en la Corte, al convocar defender con vehemencia, la autonomía del Poder Judicial.

Empero, mucho, falta por hacer en ese Poder, para ofrecer a los que reclaman justicia, anhelo popular de salir de los juzgados con una resolución a su favor, sin moche, sin perder su dignidad o derechos humanos.

Indigna que el presidente Andrés Manuel López Obrador, se perdiera en su gobierno, en maneras ignorantes, para avasallar al Poder Judicial, pero ¡nunca! se esmeró en una reforma para hacer asequible la justicia a millones de mexicanos que, padecen en lo económico y social, cuando encaran una situación que se atiende en los juzgados.

En todo el país, un reclamo pendiente es el de acercar justicia a los mexicanos que exigen honestidad, probidad y principios sociales a los impartidores.

Desde un Ministerio Público, juez, magistrado, ministro, con ética.

Que ¡nunca más!, jueces corruptos que, a cambio de su firma en la liberación de un presunto inocente, exigen miles de pesos, según el asunto.

Que ¡nunca más”, jueces a modo, cual Jesús Delgadillo Padierna -sobrino de la ex diputada federal y ex delegada en Cuauhtémoc, Dolores Padierna Luna-, quien juzgó a la ex jefa del gobierno en CDMX, Rosario Robles Berlanga, hoy libre, por falta de sustento en la causa penal que la llevó a la cárcel.

Que ¡nunca más!, normas ausentes, faciliten que, en una acción siniestra y perversa, un Presidente, critique liberación de un protagonista de fraude en Pemex con el caso Odebrecht; por motivos políticos, hay que decirlo, lo persigan, lo traigan, lo lleven a la cárcel... ¡y liberen!



Y en maniobra leguleya, al quedar libre con arraigo domiciliario, sin vergüenza alguna, culpen al juez que lo dejó en libertad, cuando si el presunto culpable era presunto inocente al inicio del régimen saliente, no debieron utilizarlo como chivo expiatorio.

Hoy, Emilio Lozoya Austin, se ha de carcajear en su residencia fifí, cómo se utiliza la política, justicia y maniobras leguleyas para su caso.

Justicia a los justiciables, cual pondera ministra presidenta del Poder Judicial, es un gran pendiente en este país.

Desde un juez municipal, a un ministro en la Corte, aseguren a los mexicanos, un proceso ético, equitativo, sin pasar por la corrupción, que inicia en el despacho de un corrupto abogado y llega hasta el juez que tiene la causa.

¡Que nunca más!, jueces, magistrados, ministros “a modo”, y todavía cargar con cuestionamientos en su trayectoria, con tesis que son virtual plagio.

¡Que nunca más!, un presidente como Andrés Manuel López Obrador, ironice con el “apoyo” que le dan en la Corte, a sus asuntos políticos-personales, como fue en la gestión del presidente del Alto Tribunal, Arturo Zaldívar.

¡Que nunca más! Un complot político, enturbie el caso Ayotzinapa, cual acusó antier, en conferencia de prensa, el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza Longoria, cuando señaló al Presidente; titular de la FGR, Alejandro Gertz Manero; ex titular en Segob, Adán Augusto López Hernández y el ex presidente en la Corte, Arturo Zaldívar.

¡Que así sea!

EN EL CHACALEO

Ayer, en un foro que organizó Banamex, al que invitó a candidatas presidenciales, Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo, hubo rechifla para ésta, cuando el conductor del evento, anunció que, de último momento, canceló su participación, lo que levantó personalidad de la senadora con licencia, hay que decirlo, quien ironizó con un “me tuvo miedo”, al comentar frente a su auditorio, ausencia de su rival por el poder sexenal... En redes sociales, el Vox Populi, se dio vuelo con ese instante, y hubo quienes subieron una imagen de la ex jefa del gobierno en CDMX con su esposo, con la cual, de manera sutil, denotaron motivos de la ausencia de la abanderada de Morena... Como hubo quienes subieron tuit falso de la señora Sheinbaum, en la que ironizaron con su desliz del arranque de campaña en el Zócalo capitalino, viernes pasado, el clásico “¡que siga la corrupci...!”... Ayer, sería el día en que ambas candidatas, coincidirían en un solo evento... ¡Qué lástima!, para la señora ex jefa del gobierno capitalino, porque dejó el foro para uso exclusivo de su adversaria por la Presidencia... El que falta de ir al foro por la 32° reunión del Consejo de Citibanamex, es el diputado federal con licencia, Jorge Álvarez Máynez, quien a ver si no confunde ese evento, con el palco de un estadio de futbol y puesto a tono, despotrique contra los accionistas de Banamex... ¡Cuidado! ¡Eh!... O les pase la charola para recaudar fondos en su campaña, la cual, no levanta ni el polvo por las calles que recorre... Que la señora Sheinbaum mandaría un representante... ¡Imagínense!, que enviara ¡al diputado Gerardo Fernández Noroña! y empiece a insultar a los consejeros y accionistas de ese banco, cual oligarcas, conservadores, neoliberales, provocadores, al servicio de la mafia del poder, capitalistas, etc... Feliz, feliz, en su participación, Xóchitl Gálvez, quien hizo recuento de sus propuestas, críticas a la inseguridad en el país y visión de futuro para México, en el próximo sexenio... Discurso de candidata presidencial del PAN-PRI-PRD -40 minutos, aproximadamente-, denota triunfo, y de esa manera, se expresa, ofrece y propone políticas públicas para el país, a partir del 1 de octubre siguiente... Lamenta que, en la campaña presidencial, “tengo enfrente a dos candidatos, al candidato-Presidente y a la candidata Sheinbaum; con los dos, voy a poder”. ¡Zas!... Dinero, plazas de trabajo en el gobierno estatal o federal, ofrecen los que operan a favor de Morena, en las elecciones del próximo 2 de junio, territorio mexiquense... Será difícil la tarea, porque en el PAN-PRI-PRD, saben que la estructura de su partido, ya no estará acotada como estuvo últimos meses del gobierno del traidor Alfredo del Mazo Maza, quien, de manera descarada, entregó la plaza al jefe máximo de Morena, con presunta complicidad del presidente



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

0

08/03/2024

OPINIÓN

del PRI, Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, quien, ¡nunca!, alertó de esa traición a la militancia del Revolucionario Institucional, ignoramos por qué, si ya de por sí, tenía “sana distancia”, con el traidor... Como tampoco alertó de traición al PRI, en Hidalgo, con Omar Fayad Meneses y Oaxaca, con Alejandro Ismael Murat Hinojosa... Si vergüenza tendrían... Los alcaldes del PAN-PRI-PRD, esperamos, tendrán lealtad al partido que los llevó al poder municipal y no se prestaran a traicioneros o dejarse cooptar o corromper, con la gobernadora, Delfina Gómez Álvarez o su segundo de a bordo, Horacio Duarte Olivares, como aquellos sinvergüenzas... Hoy, Día Internacional de la Mujer... Qué tienen que “festejar” en este país, sino violencia, delincuencia, feminicidios, desempleo, carestía en su hogar, crisis económica, brutal, criminal inflación que “se traga” sus ingresos, cuando van a la tienda de autoservicio, tianguis o mercado; acoso laboral, violencia familiar, vicaria, o falta de guarderías, escuelas de tiempo completo, medicinas, hospitales... ¡Caramba!, así deja el país Andrés Manuel López Obrador, cuando hace 6 años, prometía en campaña, un país diferente al de sus antecesores... ¡Y miren!, la situación está peor que en gobiernos del PRI o del PAN... Por esa efeméride, ayer, en el Senado de la República, la senadora Rocío Adriana Abreu Artiñano, clausuró el foro, Mujeres que Abrieron Camino... En su mensaje, la representante de Campeche, resaltó que LXV Legislatura, en ambas Cámaras, al mismo tiempo, mujeres, encabezan presidencia en mesa directiva... Palabras con sentido humano, grandeza, las que expresó: “hay gente rica que no tiene ni siquiera corazón y hay que tener pena por el que, por ser condescendiente -no pena-, ser condescendiente con el que no pudo, digamos, tener esa dicha de tener un entorno hermoso alrededor de uno, que es lo que nos nutre, hay que ser generosos”... ¡Vaya!... Hoy, en su conferencia de mediodía, Xóchitl Gálvez, da a conocer propuesta pública para las mujeres... Asociación Mexicana de Profesionales Inmobiliarios, organiza del 13 al 16 de este mes, Simposio Anual, con el tema: Centros Históricos, un enfoque a la conservación... La capital de Jalisco, destaca la AMPI, desarrolló modelo de vanguardia, en reactivación y rescate de identidad en el corazón de su metrópoli... El evento, convoca a asesores profesionales inmobiliarios, prestadores de servicios turísticos, empresarios, organismos ciudadanos, académicos, estudiantes y funcionarios de gobierno. El objetivo, generar sinergias y oportunidades de negocio que consoliden la conservación y redensificación de estos espacios en el país... En París, Francia, en la Cumbre de Presidentas de Cámaras bajas, participó la diputada Marcela Guerra Castillo... “Paridad y participación política de las mujeres en la vida pública del país, no es solo conquistar cargos; se trata de lo que hacemos en éstos, para eliminar discriminación y garantizar igualdad de oportunidades. La participación de las mujeres en puestos de liderazgo y toma de decisión, no es una concesión, es un derecho”, expuso ante representantes populares de 24 naciones que acuden a Cumbre legislativa... La presidenta en mesa directiva, fue ponente en la mesa, Diálogo: Igualdad y Paridad Política, con el tema, Empoderamiento del Liderazgo Femenino en la Política... Superar obstáculos, dijo, fue posible con lucha permanente, activismo, resiliencia y solidaridad de mujeres en todos los ámbitos, con impulso de las mejores prácticas y denuncia de abusos... Durante reunión de legisladoras de varios países, agendaron visita al Palacio del Eliseo, donde saludaron al presidente de Francia, Emmanuel Macron... Por motivos de trabajo, en tiempo y forma, Roberto Madrazo, se disculpó con Xóchitl Gálvez, por ausentarse en reciente visita de campaña electoral por Villahermosa y Cárdenas, Tabasco... Cientos de simpatizantes, acompañaron a candidata presidencial de oposición, durante caminata por barrio de Iztapalapa, donde vivió en sus tiempos de estudiante en la UNAM... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/channel/UC...)...